

*Triste record: Cuba enregistre 1
470 nouveaux cas de Covid-19 en
24 heures.*



6 680 patients de Covid-19 se trouvaient hospitalisées ce dimanche

La Havane, 13 juin, (RHC)- Le directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, le Dr Francisco Duran, a fait état ce dimanche de 12 décès et de 1 470 nouveaux cas de Covid-19. Un chiffre record en 24 heures, depuis l'arrivée de la maladie dans notre pays en mars 2020.

Cuba comptabilisait ce dimanche 157 mille 708 infections.

L'épidémiologiste a précisé que, sur les 1 470 personnes contrôlées positives la veille, 624 ne présentaient aucun symptôme au moment du diagnostic, 1 334 ont une source d'infection dans des cas

précédemment confirmés, 58 ont une source d'infection à l'étranger et la source d'infection est inconnue chez 78 autres personnes.

Sur les 6 mille 806 cas actifs hospitalisés, 6 655 évoluent de façon stable. 151 malades se trouvent en soins intensifs, 56 dans un état critique et 95 dans un état grave.

1 087 personnes sont décédées à Cuba de Covid-19 depuis le début de la maladie pour un taux de létalité de 0,69.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260571-triste-record-cuba-enregistre-1-470-nouveaux-cas-de-covid-19-en-24-heures>



Radio Habana Cuba